



やまゆり

学校だより

令和5年5月29日
15号
学校長 杉本賢二

校訓 「和の心」
学校教育目標 「社会に貢献しながら自立する生徒の育成」一気づき・考え・実行するー
校内研究重点 「WEBQUを活用し、学級の安定と活性化を図る」

学校教育目標重点 「居心地良く、やる気のある学級づくり」

「生徒総会」で一年間の方針を決めました

5月22日(月)に生徒総会を開催し、生徒会としての1年間の方針を決めました。

生徒会目標 「他学年と交流を増やし、昨年度を超える新たな活動、伝統を作り上げる」

スローガン 「Progress」 ※ ①進歩 ②発展を意味しています

柱 1 生活 「当たり前の継続と委員会」 挨拶・清掃等の当たり前・委員会活動の発展

柱 2 学習 「学習意欲と授業の質の向上」 主体的な学習と意見交流や学び合い

柱 3 特別活動 「他学年交流と発信」 合同学活と話し合い活動を日常化する

景己さんを中心に議案書作成 指導三浦先生 生徒総会中も話し合いで対応する執行部



生徒会方針を本校の生徒の実態分析や、昨年度の生徒会活動の成果や課題から創り上げた点が良い。また、スローガンを生徒会目標としている学校が多い中で生徒会目標が設定されている点、生活・学習・特別活動の目標が明確なものとても良い。執行部の原案に対して、賛成意見がたくさん出た点も良い。課題は「発言や根拠の質」を向上させることです。努力しましょう。



志村工業さんのご厚意で2回グラウンド整備をしていただきました

5月24日(水)と26日(金)の二度に渡って志村工業さんがグラウンドの整備をしてくださいました。毎年2回ご厚意による「ボランティア活動」として本校に大きな貢献をして下さっています。気温の上昇や雨の影響で草は伸び、また、グラウンドの環境整備用の車が現在故障中で動きません。教育委員会に相談したところ、「志村工業」さんが無償で引き受けて下さいました。

今年は、コミュニティ・スクールの準備段階の年ですが、学校の教職員だけでは教育課題や環境整備に対応する事は難しいのが実態です。地域の方々のこのようなご厚意の中で本校の教育が成り立っています。本当にありがたいことです。

本年度は、このご厚意に対し生徒会執行部から、「感謝のことば」をお贈りいたしました。

グラウンドは一面、草だらけになってしまいました



ダンプカーも使用

重機を持ち込み、不動車も充電して稼働



石を手作業で拾って下さり、野球部のレフト側までも整備



生徒会執行部から感謝のことばを贈りました



グラウンド全面を2日間で整備



学校教育目標重点 「居心地良く、やる気のある学級づくり」

生徒総会で決議した他学年交流の日常化 「合同帰りの会」の実施

4月25日(金)曜日に「合同帰りの会」を実施しました。生徒総会で他学年交流の日常化により、「居心地良く、やる気のある学校づくり」の実現に向けて「挨拶」の意義について考えたり、委員会・28日の村内ごみゼロ活動への参加等について全校で考え、意思統一し、実行するための合同帰りの会をしました。生徒主体で「気づき・考え・実行する」ことは、本校の学校教育目標の副題であり、JRC(青少年赤十字)活動の重点目標です。

目標実現の過程で「自己承認」と「他者承認」、「人の嫌がる言動をしない」と「連帯し孤立しない」の4項目を忘れずに、努力していきましょう。

初回は生徒会長の加藤景己さんが主に担当



挨拶・授業の態度・村内清掃活動等を協議



5月28日の清掃活動に向けて協議

1 挨拶をする 2 清掃に集中しごみに気づく 3 怪我をしない 4 上級生が見本

5月29日の「朝の会」

今日は千莉さんが担当 挨拶・高校説明会・授業について意思統一 嶺・紫龍・脩太さんが発言



成果

①生徒総会で決議した朝の会を実行 ②今週すべきことを全校で確認 ③発言する生徒

課題

①一部の生徒のみの発言②挨拶・高校説明会の意義を考える③会を成功させる言動の自覚

学校教育重点目標 「健やかな身体の育成」

バドミントン部が県大会に出場しました

5月27日(土)にバドミントンの県の選抜大会が鯉沢中学校で行われました。本校からは、3年生の白井絢花さん・佐藤舞桜さんが個人戦に出場し、2年生の池谷圭胡さん・水越三代さんがダブルスの試合に出場しました。惜しくも2回戦には進出できませんでしたが、日常の努力の成果を発揮し、礼儀やマナー・技術的な進歩が実感できた試合でした。また、全員が審判をして大会運営に協力・貢献できました。

指導者は、鈴木ひろみ先生・外川真夢先生です。日頃の指導の他、当日は大会役員として大会運営にも尽力してくれました。体験を通して得た成果と課題を、総体に向けて努力して下さい。

保護者の方々も応援に駆けつけていただきました。ありがとうございました。

県大会 鯉沢中学校体育館



大会運営にも貢献した鈴木・外川先生



個人戦 白井絢花さんのし合いの様子



個人戦 佐藤舞桜さんの試合の様子



ダブルス 圭胡さん・三代さんの試合の様子



4名の生徒が審判で大会運営に貢献



